
 通学路の歩道を半分位、草木が追いかぶさるように、大変危険な状態になっており

安全確保のため、対策をとりました。

   対策前        対策後

歩道の半分まで生い茂る状態 こんなにきれいになりました

  対策に協力していただいた二人の談

★　推進協　内藤　香副会長

　「やったー」

★　湘南地区まちぢから協議会　後藤会長

　「今日は東京オリンピック開会式のめでたい日に後期高齢者の仲間入りが

　できました。この日にこのような機会をいただき記念になりました。」

　　     貢献寿命の実践‼

          湘南地区まちぢから協議会
          子ども育成部会

汗だくだくでした

通学路安全対策
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